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-------Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e doze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata dezasseis, foi posta a aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email 

informativo sobre o calendário escolar, ano lectivo dois mil e doze dois mil e treze.  

-------Da Direção Geral da Administração Interna, enviando informação da 

Administração Eleitoral, recenseamento eleitoral dois mil e doze, transferência de 

verbas para as autarquias locais. ---------------------------------------------------------------- 

-------Da ANAFRE, enviando informação sobre o Segundo Encontro Nacional de 

Freguesias, a realizar no dia quinze de setembro, em Matosinhos. ---------------------- 

-------Da Comissão das Comemorações do centenário de Álvaro Cunhal, 

enviando email a informar que em dois mil e treze, perfazem-se cem anos sobre 

nascimento de Álvaro Cunhal, e que iam apoiar todas as acções e iniciativas que as 

autarquias venham a considerar no seu plano de actividades para o ano de dois mil 

e treze, nomeadamente, elementos materiais e outros contatos que se entendam 

pertinentes. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Rio Maior, enviando oficio e cartaz, a informar que 

a feira da cebola, Frimor dois mil e doze, terá lugar de trinta e um de agosto a 

quatro de setembro, no Pavilhão Multiusos e zonas circundantes em Rio Maior. ----- 

-------O cartaz foi afixado. -------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da FAJUDIS, enviando vários emails referentes a cursos e acções de formação 

administradas pela referida Federação. -------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para visitar a 

exposição de Paulo Teixeira “Trechos Interiores”, a ter lugar na Galeria Municipal 

de Almeirim, com inicio a dezoito de agosto e termo a quinze de setembro. ---------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” de Raposa, enviando email a 

solicitar a cedência das instalações da Casa da Cultura, no dia um de setembro para 

a realização de uma festa. ------------------------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, enviando email a solicitar transporte 

para os dias dezasseis de setembro, a fim de deslocar os seus atletas a Belver, 

Gavião e catorze de outubro a Avis. ------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo analisou e deliberou deferir o pedido e enviar oficio a informar 

da decisão aos interessados. ---------------------------------------------------------------------- 

-------Da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim, enviando convite para 

estar presente no almoço de convívio de idosos a realizar no salão Moinho de 

Vento no dia dois de setembro. ------------------------------------------------------------------ 

-------Vai estar presente o senhor Presidente. ------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a informar que o Grupo 

Desportivo Raposense vai iniciar a época desportiva a onze de setembro, 

solicitando assim o empréstimo de uma carrinha para transportar os seus 

jogadores para os treinos e jogos, assim como apoio para a preparação do campo 

de futebol, tal como limpeza, corte de ervas e outros arranjos necessários. ---------- 

-------Mais se informa que em anexo ao pedido foi enviado cópia da ata, do Plano 

Anual de Actividades dois mil e doze dois mil e treze, Plano de Actividades ano de 

dois mil e doze e apresentação das contas de dois mil e onze dois mil e doze. -------- 

-------O Executivo depois de analisar o pedido e os referidos documentos, deliberou 

por unanimidade assegurar a máquina retroescavadora para proceder às limpezas 

no campo de futebol, e assumir o empréstimo de uma carrinha, assim como o 

gasóleo até trinta e um de dezembro do corrente ano, uma vez que ainda não são 

previstos quais os cortes para o orçamento do próximo ano. ----------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. --------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no dia vinte e sete de agosto, esteve reunida com dois 

técnicos superiores da empresa Cittyhall para uma reunião de monitorização entre 

a avaliadora e os seus avaliados. ----------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar e a apresentar o termo de aceitação de decisão de aprovação, 

relativo ao processo número cento e trinta e um barra CEI barra doze, apresentado 

no âmbito da candidatura número noventa e seis mil novecentos e quarenta e 

cinco a medida contrato emprego inserção, portaria número cento e vinte e oito 

barra dois mil e nove, de trinta de janeiro, na redacção que lhe foi dada pela 

portaria cento e sessenta e quatro barra dois mil e onze, de dezoito de abril, pelo 

período de doze meses. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que o passeio do idoso assim como o passeio da juventude 

correram muito bem. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminado o segundo ponto, deu-se início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor um passeio para todas as idades no próximo dia quinze de 

setembro, visita a Sintra, Cascais e Oeiras, passando pelo Teatro Politeama para 

assistir ao teatro revista, cada interessado terá de adquirir o ingresso pagando 

treze euros e cinquenta cêntimos. --------------------------------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e trinta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------- 

 
O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


